

27 juin 2017

## Chantelle Spagnola se penche sur les enquêtes « dématérialisées »

Chantelle Spagnola, avocate chez Davies, a été citée dans un article paru dans le *Law Times* portant sur les efforts déployés par le Barreau du Haut-Canada (le « Barreau ») pour mettre au point et utiliser des outils électroniques dans le cadre de son initiative visant à mener des enquêtes et des instances disciplinaires sans support papier.

Ayant eu l'occasion de mener des procès de nature civile entièrement informatisés, Chantelle a expliqué que l'initiative du Barreau pourrait amener les avocats à parfaire leurs connaissances des outils informatiques. Cette initiative « incitera les gens à mieux maîtriser et comprendre la technologie qu'ils utilisent, puisqu'ils seront conscients des conséquences que pourrait avoir un accès éventuel aux métadonnées par un tiers », a-t-elle déclaré.